



Lignes 802 et 803

publié le 16/09/2022

Madame, Monsieur,

Pour des raisons indépendantes de notre volonté et contrairement à ce qui avait été annoncé par la région, en charge du transport scolaire, **les lignes de bus 802 et 803 n'assureront pas les nouveaux horaires prévus à compter du 16 septembre.**

Pour permettre la continuité du transport scolaire, le collège de Montendre continuera d'accueillir les élèves (empruntant ces lignes) à 7h55.

La direction du collège déplore cette situation et les conséquences sur le sommeil et l'organisation de la journée de vos enfants.

Nous espérons que la région apportera prochainement la solution à ce problème de transport.

L'équipe de direction



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.